
　日　時　:  令和6年7月30日(火) 14時00分～15時30分

　場　所　:　えにあす2階　会議室８

　出　席　:　(　委員　) 　田原委員、戸花委員、吉田委員、 今野委員、田中委員、木幡委員

　　　　　　　　　　　　　　　　竹田委員、伊藤委員、松本委員、滝沢委員、亀石委員、藤野委員、

　　　　　　　　　　　　　　　　黒氏委員、山野辺委員、市川委員、上山委員、辰下委員、髙橋委員、

　　　　　 　 ( 事務局 )　 保健福祉部長、保健センター長、保健課長、保健課健康推進・食育担当主査

　　　　　　　　　　　　　  　　保健課 栄養士・歯科衛生士

　欠　席　:　(　委員　)  島田委員、新保委員

　傍　聴　:　なし

1.開会

・保健課長

・保健福祉部長より挨拶

2.委員紹介

・保健課長より恵庭市食育推進協議会設置要綱をもとに委員の改選等について説明。

・各委員及び職員の自己紹介

3.正・副会長の選出

・田中会長・亀石副会長より挨拶

4．議題

会長の進行により、議事の審議が進められた。審議内容は次のとおり。

(1)

・各委員より、「令和5年度食育推進事業取組み実績及び令和6年度食育推進事業計画」について【資料
２】をもとに報告。

会議の出席は委員総数22名中20名であり、恵庭市食育推進協議会設置要綱第5条の規定により成
立。

令和6年度　第1回恵庭市食育推進協議会　会議録

令和5年度食育推進事業取組み実績及び令和6年度食育推進事業計画について

　　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐委員、中山委員

・事務局案、会長、北海道文教大学 田中弘之委員、副会長、恵庭市老人クラブ連合会 亀石和代委員が
承認された。
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○田中会長 資料掲載以外に、食育アイドルを通し若い世代を対象に普及啓発を行っている。

○竹田委員

○田中会長

（2）

○竹田委員

○事務局

○滝沢委員

○事務局

（3）

○委員からの質問・意見はなかった。

（4）

②次回協議会の予定について

○吉田委員

○黒氏委員

5.閉会

食育体験の経費について、恵庭市からの補助（例えば農産物に関わるふるさと納税の寄付
金など）などはあるか。

市と一緒に行う事業であれば、事業費についてはご相談いただきたい。別に行う事業であ
れば、青少年・文化振興基金より「青少年育成事業補助金」」というものがあるので、ご相
談いただきたい。

全体を通して【質問・意見】

その他

第４次恵庭市食育推進計画の策定について

・事務局より、「第４次恵庭市食育推進計画の策定」について【資料４】をもとに説明。

①第９回食育活動表彰について

・事務局より「第９回食育活動表彰」について【資料５】をもとに説明。

【質問・意見】

目標①「体や健康のことを考えて食事をしている人を増やす」の成人の評価が「目標達成
（Ａ評価）」なのは何故か？

目標を「現状維持」とし、計画策定時の値と現状値が同じ値のため、「目標達成」とした。

国の目標値に比べ恵庭市の目標値が高い印象を受ける。

国は現行計画（第４次）の目標値を前回計画（第３次）より下方修正している。恵庭市の目
標値は国の第３次計画をもとに設定した。恵庭市もこれから国と北海道の計画をもとに、
次期計画の目標値を検討していく。

・事務局より、「第３次恵庭市食育推進計画」評価（案）」について【資料３】をもとに説明。

第３次恵庭市食育推進計画 評価（案）について

（全体の報告を受けて）さすが北海道ということで、食と農がしっかり連携されて子供たち
に伝わっている。恵庭市では、食育の日（毎月1９日）に普及啓発等の取り組みが行われて
いることにも感銘を受けた。

恵庭市の学校給食、特に野菜が大変美味しいと感じる。各関係機関の子どもの食育への
関わりに感謝している。

・事務局より今後の協議会スケジュールについて説明。次回、第2回食育推進協議会（11月）は書面開催
予定。

【意見】
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